



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

Nº 081

Le 29 avril 1987

LE MINISTRE CARNEY FAIT LA PROMOTION DE L'INVESTISSEMENT ET DU COMMERCE À HONG KONG

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a entrepris une visite officielle à Hong Kong.

Pendant cette première visite à Hong Kong à titre de ministre du Commerce extérieur, elle favorisera activement l'accroissement des liens financiers et commerciaux avec Hong Kong dans le cadre de notre Stratégie nationale du commerce.

La région Asie-Pacifique est d'une importance croissante pour le Canada en tant que marché pour nos produits et services et que source d'investissement.

Dans ce contexte, le Ministre encouragera un resserrement des relations économiques entre Hong Kong et Vancouver, relations qui ont inspiré certains grands investissements d'entrepreneurs de Hong Kong à Vancouver comme l'acquisition récente de la Bank of British Columbia par la Hongkong Bank of Canada. L'inauguration officielle de la nouvelle Hongkong Bank of Canada, qui offre maintenant des services élargis, s'est faite hier à Vancouver, coïncidant avec l'arrivée du Ministre à Hong Kong.

.../2

Dans toutes ses fonctions officielles, Mme Carney soulignera les liens amicaux et familiaux qui nous unissent à Hong Kong. Plus de 600 000 Canadiens d'origine chinoise résident au Canada et plus de 10 000 Canadiens habitent Hong Kong. Plus de 50 000 diplômés de nos universités résident à Hong Kong. Ces échanges construisent un pont d'expérience et de compréhension qui facilite l'expansion des liens économiques et des possibilités d'investissement.

"Dans les dix dernières années, nos exportations se sont accrues de huit fois et, dans les deux premiers mois de cette année, ont augmenté de 43,3 pour cent" de déclarer Mme Carney, mentionnant également que les exportations de produits de haute technologie - surtout le matériel de télécommunication - représentent l'un de nos marchés les plus importants et les plus dynamiques à Hong Kong.

En 1986, Hong Kong comptait pour presque la moitié de tous les gens d'affaires qui ont immigré au Canada; ces immigrants ont investi plus de 600 millions \$CAN, créé plus de 3 500 nouveaux emplois et permis de conserver 700 autres emplois.

Le Ministre rencontrera M. Hamish McLeod, secrétaire au Commerce et à l'Industrie de Hong Kong, et prononcera une importante allocution sur les relations commerciales et financières Canada/Hong Kong devant la Chambre de commerce du Canada à Hong Kong. Dans ses fonctions, le ministre Carney soulignera l'engagement du Canada envers un environnement commercial ouvert ainsi que l'importance de Hong Kong comme marché pour les produits et services canadiens et comme porte d'accès au grand marché chinois.

"Le Canada a une solide base sur laquelle ériger une association plus forte et plus diversifiée". "Nous voulons renforcer encore davantage nos liens déjà solides avec Hong Kong et avec tous nos partenaires de l'Asie et du Pacifique".

Nos exportations globales vers cette région depuis 1985 ont dépassé nos exportations vers l'Europe de l'Ouest et de l'Est combinées, faisant de la région Asie-Pacifique notre plus important marché après les États-Unis.